

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – Pour diffusion immédiate

**Crohn et colite, maladies du Canada  
METTEZ-Y FIN. POUR LA VIE.**

**Toronto, ON, le 6 novembre 2014** – Le Canada recense l'un des plus hauts taux de maladie de Crohn et de colite ulcéreuse au monde. Ces maladies inflammatoires de l'intestin (MII), graves et débilitantes, affectent près de 233 000 adultes et enfants canadiens; 129 000 souffrent de la maladie de Crohn et 140 000 de colite. À l'heure actuelle, les MII touchent 2,5 fois plus de Canadiens que la sclérose en plaques.

Les premiers symptômes se manifestent généralement au début de la vingtaine. Toutefois, de plus en plus d'enfants, notamment ceux âgés de moins de 10 ans, reçoivent un diagnostic de MII. Et malgré l'augmentation des cas identifiés, bien peu de gens connaissent l'existence de ces maladies chroniques et permanentes.

En ce mois de novembre, Crohn et Colite Canada lance sa toute première campagne de sensibilisation à l'échelle nationale sous le thème : **Mettez-y fin. Pour la vie.** Cette campagne coïncide avec le mois national de la sensibilisation à la maladie de Crohn et colite. Des messages d'intérêt public seront diffusés dans le Canada tout entier sur cinq plateformes médias : la télévision, la radio, les imprimés, et les réseaux sociaux et mobiles. On y découvre le quotidien des personnes aux prises avec les MII, en secret derrière les portes des salles de bain, dans la solitude et l'isolement, la gêne et la honte. La campagne a pour but d'inspirer aux Canadiens le désir de trouver des moyens d'aider **Mettez-y fin. Pour la vie.**

Crohn et Colite Canada a résolu de faire sortir de l'ombre ces maladies. Il est temps de mettre fin à la stigmatisation, de discuter franchement des MII qui affectent beaucoup trop de gens et les privent de leurs perspectives de succès à l'école, au travail et dans leurs relations personnelles.

Dans le cadre du mois national de la sensibilisation, Crohn et Colite Canada accueille 14 colloques éducatifs d'un océan à l'autre, ponctués de nombreux événements locaux de financement. Par exemple, le *Toronto All That Glitters Gala* le 18 novembre mettra en vedette un invité célèbre, Howie Mandel. Les assemblées législatives provinciales et sites locaux dans la ville de Québec, à St. John's, Winnipeg, Niagara Falls et Vancouver seront illuminés en l'honneur du mois de Crohn et colite. Le jeudi 20 novembre, Lindee David, chef de la direction de Crohn et Colite Canada, présentera le Dr Eric Benchimol, professeur adjoint au Département de pédiatrie et au Département d'épidémiologie et de médecine communautaire de l'Université d'Ottawa, à l'*Economic Club of Canada* à Toronto. L'exposé du Dr Benchimol portera sur l'impact économique de Crohn et colite, tant sur le plan national que sur les personnes qui en sont atteintes.

Symptôme extérieur le plus courant chez de nombreuses personnes souffrant de Crohn et colite, la diarrhée fréquente et prolongée s'accompagne le plus souvent de douleurs abdominales intenses et persistantes dues aux ulcères et saignements internes. La dépression et la fatigue s'installent également en lien avec la maladie. Le stigmate social découlant de Crohn et Colite provoque l'isolement de ces personnes au-delà des aspects physiques de leur maladie. Faute de traitement curatif, des thérapies courantes visent à les libérer de ces symptômes. Dans de nombreux cas, la prise de médicaments s'impose, mais aussi la chirurgie, si la médication se révèle inefficace.

La campagne de sensibilisation **Mettez-y fin. Pour la vie.** jette les bases du lancement public de la nouvelle campagne de financement **Crohn et Colite – Mettez-y fin. Pour la vie.** L'objectif de cette campagne est de recueillir 100 millions de dollars d'ici 2020 pour investir dans la recherche transformationnelle, l'éducation et la défense de la cause et faire en sorte que chaque adulte et chaque enfant atteint de Crohn et colite puisse vivre pleinement. À l'issue d'un lancement discret l'an dernier, **Mettez-y fin. Pour la vie.** a déjà atteint 20 pour cent de son objectif financier.

### À propos de Crohn et Colite Canada

Crohn et Colite Canada est un organisme de bienfaisance enregistré, composé de bénévoles, qui s'est donné pour mission de trouver un traitement curatif contre la maladie de Crohn et la colite ulcéreuse et d'améliorer la vie des enfants et des adultes atteints de ces maladies chroniques. Crohn et Colite Canada organise des activités d'éducation, de promotion et de sensibilisation dans l'ensemble du Canada à l'intention des personnes atteintes, de leurs familles, des professionnels de la santé et du public en général.

Organisme le mieux armé pour mettre un terme à ces maladies, Crohn et Colite jouit d'une réputation de portée internationale et se situe au cœur de la recherche sur les maladies inflammatoires de l'intestin au Canada. À ce jour, Crohn et Colite a investi plus de 88 millions de dollars dans de grands projets de recherche et constitue la plus importante source de financement non gouvernementale pour la recherche sur Crohn et colite au Canada. Pour en savoir plus, visitez le [www.crohnsandcolitis.ca](http://www.crohnsandcolitis.ca).

**Pour de plus amples renseignements ou pour obtenir une entrevue avec un représentant local de Crohn et Colite Canada :**

Alissa Landry  
Smithcom Ltd.  
416 807 7068 | [alissa.landry@smithcom.ca](mailto:alissa.landry@smithcom.ca)

Courtney Somers  
Smithcom Ltd.  
905 299 5273 | [courtney.somers@smithcom.ca](mailto:courtney.somers@smithcom.ca)